

生活指導だより

「道しるべ」



2学期を振り返って!

いよいよ冬休みに入ります。みなさんは、どんな気持ちでこの冬休みを迎えるでしょうか。

この2学期、特に重点的に取り組んだことを挙げます。

- 「基本的生活習慣」の確立
- 「教育相談の充実」
- 「あいさつ」の励行
- 「交通マナー」の徹底
- 「スマホ関連」の取組



「基本的生活習慣」の確立

『龍野東中学校5つの誓い』をもとに、学校生活を充実させる取組を行いました。特に、あいさつについては地域や保護者の方々に見守られ爽やかなあいさつを心がけました。また、学校行事の多かった2学期、多くの人が掃除にも熱心に取り組みました。

「交通安全」に関する取組

毎月、たつの警察署の方に来て頂き、登校指導



をお願いしています。ヘルメットのかぶり方やあごひもなど、ご指摘を受ける場面がありました。また、登下校のマナーについて、地域の方からご連絡を頂くこともありました。交通マナーを再度見直す必要があります。



携帯・スマホに関する取組

懇談用資料として、スマホの使用時間と学力に関する資料を配付しています。各家庭において、細かなルールをつくり(見直し)適切な使用方法ができるよう、よく話し合ってください。

充実した冬休みを送ろう!

① 家庭で、2学期の反省をしよう

個別懇談では、学習面や生活面での振り返りをしました。努力し、成果が出た部分については自信を持ち、また、課題として挙げた部分については克服できるように、冬休みの生活を計画的に送りましょう。



② 生活リズムを乱さず、規則正しい生活をしよう

冬休みは、年末年始の行事が多くあります。しっかりと計画を立て、規則正しい生活を心がけましょう。また、家庭での役割をしっかりと果たし、家庭や地域の一員として過ごしましょう。



③ 安全な生活を心がけよう

火に関するトラブルを防ぐために、危険な遊びは絶対に行わない。自分の命は自分で守る! また、不審者情報も出ています。外出時は目的・場所・同行者・帰宅時刻を必ず家の人に伝えましょう。



さらに、携帯電話の取扱にはくれぐれも注意し、トラブルに巻き込まれない使用を心がけて下さい。家族や友だちとルールを作り、使用の際には自覚と責任を持つようにしましょう。

④ 健康な体づくりをしよう

体力の向上に努め、風邪に負けない身体を作るとともに、健康で快適な生活を送りましょう。また、未成年の飲酒や喫煙は法律で禁止されています。中学生としてふさわしい生活を心がけましょう。

お知らせ

1月8日(金)の始業式には、全校生が元気に3学期のスタートが切れることを願っています。